

ExxonMobil se apunta para hacer el segundo piloto de 'fracking'

LA AGENCIA NACIONAL DE HIDROCARBUROS (ANH) RECIBIÓ LA SEGUNDA PROPUESTA, DE ESTA FIRMA ESTADOUNIDENSE, PARA REALIZAR LA PRUEBA.

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) informó que recibió una segunda propuesta para realizar un Proyecto Piloto de Investigación Integral (PPII).

En efecto, la estadounidense ExxonMobil le presentó a la entidad una propuesta para realizar el proyecto de investigación denominado Platero, que se desarrollaría en la cuenca sedimentaria valle medio del río Magdalena.

De aprobarse, esta sería la segunda compañía en adelantar un proyecto piloto de investigación integral adicional a la que previamente suscribió Ecopetrol con el contrato Kalé, que se desarrollaría en la misma cuenca.

De acuerdo con el cronograma que rige el proceso, la ANH tendrá hasta el 29 de marzo para evaluar y calificar la propuesta presentada.

“Colombia sigue avanzando en la viabilización de las posibilidades de extraer gas y petróleo de yacimientos no convencionales con la propuesta recibida de la compañía ExxonMobil, que tiene gran experiencia en este tipo de proyectos”, su-

brayó Armando Zamora Reyes, presidente de la ANH, quien resaltó además la importancia de aprovechar la riqueza del subsuelo colombiano para garantizar la autosuficiencia energética del país.

Por su parte, el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, recalcó que estos proyectos piloto permitirán tomar una decisión basada en la ciencia y la investigación sobre el futuro de la técnica de fracturamiento hidráulico con perforación horizontal en Colombia.

Y dijo que la experiencia de empresas como ExxonMobil y Ecopetrol será desplegada en proyectos con los más altos estándares téc-

nicos, un diálogo abierto y participativo con las comunidades y la garantía de protección del medioambiente.

ExxonMobil tiene 135 años de experiencia y opera en más de 40 países, siendo una de las más grandes del mundo, y con su subsidiaria especializada XPO acumula una amplia experiencia en yacimientos no convencionales (YNC).

Por su parte, Ecopetrol informó ayer que entre el 2020 y lo corrido del 2021 ha realizado más de 320 encuentros de diálogo y participación con comunidades, autoridades, empresarios, trabajadores, sindicatos y legisladores, entre otros gru-

pos de interés, con el fin de explicar el alcance del proyecto piloto de investigación integral de yacimientos no convencionales Kalé, que se desarrollará en Puerto Wilches, Santander.

Según la empresa, los encuentros se han llevado a cabo atendiendo las directrices de la normativa para la realización de los proyectos piloto y en línea con la política de responsabilidad corporativa de la compañía.

La empresa subraya que su política busca fortalecer los mecanismos de participación comunitaria para explicar de una manera transparente el carácter científico del piloto de YNC.



VIGILADO SUPERINTENDENCIA FINANCIERA DE COLOMBIA

INFORMACIÓN IMPORTANTE Evite ser víctima de fraude



Citi recuerda a los Consumidores y público en general que ninguna de las empresas de Citigroup en Colombia (Citibank Colombia S.A., Citivalores S.A. y Cititrust Colombia S.A.) ofrece actualmente productos a personas naturales ni realiza ningún tipo de gestión comercial asociada con sorteos o rifas a través de redes sociales o páginas web. Tenemos conocimiento de que está siendo usado el nombre de Citi con fines fraudulentos. Evite ser víctima de fraude y comuníquese a las autoridades cualquier actividad sospechosa.

Citi y el diseño del arco es una marca registrada de servicios de Citigroup Inc. © 2021 Citigroup.